



Comunicado Núm. 160/2023

CON EL ALCALDE RAYMUNDO MARTÍNEZ SE ESTÁ VIENDO EL CAMBIO EN TOLUCA: VECINOS DE SANTIAGO MILTEPEC

- *Reconocen habitantes que el Presidente Municipal camina las calles y conoce el pulso del municipio*
- *Agradecen lugareños que después de más de 40 años pavimenta calle, coloca luminarias, drenaje y agua*

Toluca, Estado de México, 25 de febrero de 2023.- Vecinos de la delegación Santiago Miltepec agradecieron al Alcalde de Toluca, Raymundo Martínez Carbajal, la construcción de pavimentación, guarniciones y banquetas de la calle La Ciénega y la rehabilitación con mezcla asfáltica de la calle Lic. Benito Juárez, pues después de más de cuatro décadas de estar en el olvido han sido escuchados y, con acciones y obras, se empieza a notar el cambio en todo el municipio.

"Lo que hemos visto es que el señor Presidente Municipal ha dialogado con los vecinos, él camina, él conoce el pulso del municipio de Toluca y le agradecemos que ya se está viendo el cambio, hizo una transformación y aquí está la realidad, esta calle que tenía más de 40 años sin pavimentar y hoy ya nos la ha pavimentado, puso las luminarias, hay drenaje, hay agua" comentó el vecino Héctor Ramírez León.

Asimismo, el beneficiado declaró que "habían pasado más de 18 administraciones y no se había hecho nada, hasta que el Presidente Municipal Raymundo Martínez Carbajal lo hizo una realidad; él como servidor público está cumpliendo los compromisos que hizo hace dos meses de pavimentar esta calle".

Por muchos años esta delegación se sintió abandonada, como lo menciona Oscar Soriel Ramírez, habitante de la zona, quien dijo que las calles "estaban muy olvidadas, muy deterioradas, se encontraban en condiciones muy deplorables y ha quedado excelente el trabajo que está haciendo el Presidente Municipal Raymundo; ya con esta pavimentación va a haber mayor seguridad y el flujo de vehículos que circulaban en la calle principal de la colonia ahora se desahogará por aquí y será más favorable para todos los vecinos de aquí de Rancho la Mora y de Santiago Miltepec".

Por otro lado, el vecino Sergio Mendoza García agradeció al primer edil que "haya tomado la iniciativa de participar en esta comunidad, porque pasa mucha gente, como niños del kinder, o las personas que van para el mercado, pero siempre pasaban en el lodo, pero ahora tenemos una mejor calidad de vida y viviremos en mejores condiciones de acceso. Estoy muy agradecido con el Presidente Municipal porque nadie nos había hecho caso, pasaban delegados, presidentes municipales y no nos hacían caso, hasta hoy que nuestra calle ha mejorado".



TOLUCA

Ayuntamiento
2022 - 2024

“2023. Año del Septuagésimo Aniversario del Reconocimiento del Derecho al Voto de las Mujeres en México”.

El primer edil continuará trabajando Pie a Tierra con la población, escuchando de forma directa sus peticiones y brindando soluciones inmediatas para seguir llenando a Toluca de vida.



COORDINACIÓN GENERAL DE COMUNICACIÓN SOCIAL

Avenida Independencia Pte. 207, Col. Centro, Toluca, México, C.P. 50000

Tel.: (722) 2 76 19 00 ext. 669